



PUBLICARÁN CONVOCATORIA PARA LOS COMITÉS DE EVALUACIÓN DEL PODER JUDICIAL, ANTICIPA MONREAL



En el marco de una reforma judicial sin precedentes, el presidente de la Junta de Coordinación Política y Coordinador Parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, anunció el avance de la transformación del sistema de justicia en México, a través de la instalación de los comités de evaluación de los tres poderes de la unión. Monreal destacó que esta es “la reforma más profunda de los últimos 200 años”, con la que se busca modernizar y fortalecer el poder judicial, respondiendo a una demanda histórica de la ciudadanía.

Esta reforma, que ya fue publicada en el Diario Oficial de la Federación, tiene como objetivo reducir el distanciamiento entre el poder judicial y el pueblo mexicano. Monreal explicó que “los ciudadanos se sentían alejados de la justicia; el déficit ya se fue agrandando”, razón por la cual esta transformación se considera una medida urgente para devolver la confianza de la sociedad en el sistema judicial y mejorar su funcionamiento.

<https://lineapolitica.com/publicaran-convocatoria-para-los-comites-de-evaluacion-del-poder-judicial-anticipa-monreal/>